

### 6月の主な行事

- 6月 8日(木) 工賃支給日
- 16日(金) 保護者会玉ねぎ収穫作業  
＜雨天順延6月23日(金)＞
- 19日(月) 春の新型コロナワクチン接種
- 26日(月)～7月1日(土)  
ほとほら花市ウィーク

### 6月誕生月のみなさん おめでとうございます

- 斎藤朝之さん 八島加奈子さん 菅野万理子さん  
武田 忠さん 古山みき子さん 佐々木仁志さん  
升田裕丈さん  
誕生日おめでとうございます。誕生会は、7月生まれの  
皆さんといっしょに7月7日に行います。お楽しみに

## 初夏の花苗出荷最盛期に！



配達トラックに花苗を運ぶ利用者さんたち（写真上、右）

令和5年度初夏の花苗出荷が、5月下旬から始まっています。ゴールデンウィーク中の高温により苗の生育に影響がりましたが、概ね順調に育ち、ご注文いただいたところへ順次配達をしています。また、今月最終週には「ほとほら花市ウィーク」で一般市民の皆さんに販売を予定しています。ぜひ、お買い求めください。（詳しくは次ページ下欄をご覧ください。）

# 今年度最初の誕生会開く！ 4月5月生まれのみなさんを祝う



4月5月生まれの利用者さんたち



ケーキをいただく利用者さん

新年度がスタートし、今年度初めての利用者誕生会を5月12日、帰りの会の前の時間を利用して行いました。今回お祝いする方々は、4月と5月生まれの利用者6名のみなさんです。

はじめに、開会のことばをこの日当番の佐藤静香さんがつとめ、みんなで♪ハッピーバースデーを歌って誕生者を祝福しました。続いて中木所長から今回該当する利用

者さんへお祝いのことばがありました。誕生月の利用者さんからは、誕生日を迎えてこれからの抱負が述べられ、みなさんから「お仕事頑張ります」と、力強いことばがありました。そして、武田忠さんの乾杯の発声で、みんなでおいしくケーキと飲み物をいただきました。



ほどはら授産所

**ほどはら花市ウィーク 6/26(月) ~ 7/1(土)** 午前9時30分～ 午前11時30分

なるべくマスク着用でご来場ください。  
品物を豊富に準備し皆様のお越しをお待ちしております。

場 所 ほどはら授産所(伊達市保原町字中瀬町100番地)

お問合せ ☎024-575-4355

販売品種  
マリーゴールド、サルビアほか(1ポット税別64円)  
トイレトペーパー(シングル150m巻税別96円)  
刺し子布巾(1枚税別320円) など



## シリーズ 作業班訪問① リサイクル班

このコーナーでは、今年の作業班の活動の様子をご紹介します。第1回目は、リサイクル班の皆さんです。

リサイクル班は、日野金属株式会社、株式会社同仁社の下請けで、精密機器の分解、介護ベッドの洗浄作業などを行っています。



リサイクル班の皆さん



分解作業をする利用者さん



ベッド洗浄をする利用者さん



分解種別ごとブロック分けして作業に取り組んでいます

新年度がスタートしました。3月に入った新メンバーも班の中に馴染み仲良く作業、生活することが出来ています。リサイクル作業と介護ベッド洗浄作業は安定した量を受注出来ており作業内容にも大きな変化はありませんが、時々初めての種類の作業が入ってきます。作業の進め方や注意点については、みなさんにゆっくりお伝えし確認しながら取り組んでもらっています。難しい面もあるかとは思いますが、ゆっくり確実に作業を進め、取り組める作業の幅を広げて欲しいと思います。みなさんからは作業を意欲的に進めようとする姿勢や班の中で協力して作業をする姿がみられ素晴らしいと感心しています。この調子そのまま今年度最後まで頑張りたいと思います。

また、熱中症に気を付けることやコロナウイルスに感染しないよう手洗いやうがい、消毒等を継続することでお休みすることなく出勤できるように努めてください。1年間よろしくをお願いします。

# 今年度保護者会久しぶりに 対面で総会開く！



久しぶりに対面で行われたほどはら授産所保護者会  
総会

ほどはら授産所保護者会の総会を5月13日、土曜利用日に合わせて4年振りに一堂に会し対面で行いました。池田会長、吉田理事長、中木所長からそれぞれあいさつをいただいた後、池田会長を議長に議事を行い、事業決算監査報告、事業計画予算が審議され、あぶくま祭の開催、奉仕作業の日程などが決定されました。また、役員改選が行われ、池田会長さんが再選されました。保護者会の皆様、今年度もよろしくお願い申し上げます。

◎令和5-6年度役員の皆様

会 長 池田光雄さん(再)

副会長 高橋みよ子さん(再)

監 事 小林初子さん(再)

畠 利敬さん(新)

理 事 吉田いつみさん(再)岩崎ミヨさん(再)

小林ヨネ子さん(再)菅野喜周さん(再)

佐々木継男さん(再)

# 今年も毎月避難訓練実施！



中木所長の講評を聞く利用者の皆さん

ほどはら授産所では、毎月利用者の皆さんの安全を確保するため、避難訓練を行っています。

4月21日に今年度第1回の避難訓練を実施。福島県沖で強い地震が発生した想定で行い、利用者さんたちは慌てず冷静に揺れが収まるのを待って、倉庫脇の広場に避難しました。今後、火災、水害等災害を想定し、避難訓練を行うことにしています。

**編集後記** / 新年度が始まったと思ったらもう2か月が過ぎました▼さて、6月に入り、アヤメの紫が雨水に濡れ鮮やかになり、露地のあじさいも間もなく開花となります。うっとうしい梅雨を迎えますが、6月の花を見ながら、大雨が来ないことを祈るばかりです▼今月は2年振り初夏のほどはら花市を26日から6日間、昨年度完成した大型ハウス脇の広場で行います。多くの皆さんにご来場いただきたく、口コミでお誘いください。農耕園芸班の利用者さんが丹精込めて育てた花苗をどうぞお手に取ってご覧いただき、ぜひお買い求めください▼今月19日から県立だて支援学校高等部と福大附属特別支援学校からそれぞれ3年生が実習に来ることになっています。温かく迎えたいと思います。皆さんよろしくお願い申し上げます▼5月に新型コロナウイルス感染症分類が2類から5類に引下げになり社会全体に安心感が広がっていますが、感染者数がじわじわ増え、第9波が迫っているとみる専門家もいるそうです。みんなで引き続きコロナ感染に注意をはらっていきたいと思います。(M)